

# Festival Planche(s) Contact : Stage de photographie argentique

Stages animé par Jacques Revon sur une journée, dans le cadre du Festival Planche(s) Contact de Deauville.

Jacques Revon est né à La Clayette dans une famille de photographes. Il quitte dans son enfance La Clayette pour Roanne, où son père reprend un studio de photographie. Il y fera son apprentissage et deviendra par la suite photographe durant onze années, travaillant successivement pour les usines Citroën et au centre anticancéreux Léon Bérard de Lyon. Ilford l'embauche ensuite.

En 1981, il devient cameraman pour France 3 Rhône Alpes, et, après une formation, intègre la rédaction de Dijon. Il y deviendra plus tard grand reporter et présentera le JT régional, ainsi que l'émission "Vecteur jeunes". Jacques Revon est donc bien un passionné d'images. Durant sa carrière, il a pu vivre et suivre l'évolution de la photographie, de ses techniques, de ses métiers, et, au fil de ses rencontres, photographier des photographes célèbres.

En 2014, il publie son 4ème ouvrage : "Une histoire de la photographie, de l'argentique au numérique" chez L'Harmattan. Dans ce livre, il a souhaité, pour certains photographes, « dire » un peu de leur histoire professionnelle, et, pour d'autres, « saisir » tout simplement un instant.